

## Kanit Binmas Polsek Seteluk Latih Petugas Paskibraka HUT Kemerdekaan RI ke 79 Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 21:39



Sumbawa Barat NTB - Melalui Kanit Binmas Aiptu Nasrullah, Polsek seteluk melatih peserta Paskibraka dari SMAN 1 Seteluk dan SMK Seteluk yang nantinya akan bertugas sebagai pasukan pengerek Bendera pada Upacara HUT RI ke 79 pada 17 Agustus 2024 di Kecamatan Seteluk.

Selain anggota Polsek Seteluk, anggota Koramil 1628-03/Seteluk juga ikut

menjadi pelatih bagi para siswa / siswi tersebut. Latihan tersebut telah dimulai sejak 01 Agustus 2024 hingga beberapa hari menjelang HUT RI ke 79.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media ini mengatakan bahwa kegiatan melatih para petugas Paskibraka di setiap tahunnya rutin dilakukan sebagai wujud sinergitas yang terjalin antara TNI, Polri dengan lembaga pendidikan di masing-masing wilayah.

“Melatih adik-adik Paskibraka seperti ini menjadi tugas dan tanggung jawab rutin yang dilakukan pada tiap tahun menjelang upacara peringatan hari kemerdekaan kita, “ Ungkap Siswoyo sapaan akrab Kapolsek Seteluk saat ditemui media ini, Kamis (008/2024).

Dikatakannya, melatih Petugas Paskibraka dari siswa-siswi tingkat Sekolah Menengah Atas seperti ini dapat dijadikan sebagai momen melatih meningkatkan tingkat kedisiplinan sehingga diharapkan dapat diterapkan pada kehidupan sehari-hari.

“Jadi Petugas Paskibraka itu butuh Kedisiplinan serta tanggung jawab yang tinggi untuk bisa melaksanakan tugasnya sebagai Pasukan Pengibaran Bendera dalam upacara HUT Kemerdekaan, “jelasnya.

Momen Pengibaran bendera pada Upacara HUT Kemerdekaan RI menjadi salah satu momen penting yang harus dilaksanakan secara trampil dan didukung oleh semangat yang tinggi sebagai wujud kecintaan terhadap Bangsa dan Negara.

Untuk mewujudkan hal itu lanjut Siswoyo, perlu proses latihan untuk bisa melakukan tugas tersebut dengan baik. Kesempurnaan pada saat pengibaran bendera akan menjadi hal paling penting untuk menambah Khidmat upacara Peringatan hari Kemerdekaan tersebut.

“Kita berharap seluruh petugas Paskibraka pada HUT Kemerdekaan RI ke 79 kecamatan Seteluk diberikan kesehatan dan kesempatan oleh Allah SWT sehingga seluruh proses latihan hingga pada saat pelaksanaan tugasnya dapat berjalan sesuai harapan, “pungkasnya. (Adb)